

# Ulrich Schubert löst Maria Zinßius an der Spitze ab

Neuer Vorsitzender beim Badmintonteam Pirmasens – Gestiegene Mitgliederzahl, solide Finanzen, sportliche Erfolge

■ Gestiegene Mitgliederzahlen, solide Finanzen und dazu sportliche Erfolge: Bei der Jahreshauptversammlung des Badmintonteams Pirmasens gab es rundum zufriedene Gesichter. Einziger Wermutstropfen an diesem Abend: die erste Vorsitzende Maria Zinßius gab ihr Amt aus zeitlichen Gründen ab. Mit Ulrich Schubert konnte ein ebenfalls erfahrener Nachfolger bestimmt werden.

„Es ist Zeit, mein Amt an jemanden zu übergeben, der eher in der Halle anzutreffen ist als ich“. Mit dieser Begründung stellte Zinßius den Vorsitz des Vereins zur Disposition. Allerdings nicht, ohne auch weiterhin ihre Unterstützung zuzusichern: „Ich werde meinem Verein selbstverständlich auch zukünftig verbunden sein“, betonte die scheidende Vorsitzende. Mit Ulrich Schubert wurde einstimmig ihr bisheriger Stellvertreter als neuer Vorsitzender bestimmt. Als zweite Vorsitzende wurde Annika Kolbenschlag gewählt. Ihr bisheriges Amt weiterführen werden Jörg Brandstetter als Jugend- und zugleich Sportwart sowie Schatzmeister Stefan Gabriel.

Der Verein zählt aktuell 135 Mit-

glieder, davon 110 in der Badminton- und 25 in der angeschlossenen Kampfsportabteilung. Mit einem Zuwachs von rund 20 Mitgliedern im Vergleich zum Vorjahr sei die Entwicklung entgegen der demographischen Entwicklung „sehr positiv und auf einem hohen Niveau“, wie Zinßius unterstrich. Mit rund 50 Jugendlichen trage außerdem die gute Jugendarbeit des Vereins Früchte.

Das Badmintonteam war in diesem Jahr mit zwei aktiven und je einer Schüler- und einer Jugend-Mannschaft in den Ligen vertreten. Sportwart Jörg Brandstetter zeigte sich zu-

frieden mit dem Abschneiden in den Rundenspielen. Die neu formierten Teams konnten ihre Klassen halten. Wichtig für ihn: „Wir müssen die Jugendteams im Spielbetrieb halten, auch zukünftig den Nachwuchs sichern“. Mit Yannik Brandstetter blickt ein junger Spieler des Vereins auf eine gute Saison zurück. Bei den Verbandsmeisterschaften siegte er im Mixed, im Einzel und Doppel belegte er jeweils den zweiten Rang. Das Jugendteam (U 15) erreichte die Vizemeisterschaft des Verbandes Rheinhessen-Pfalz. Neben der erfolgreichen Jugend stellt der Verein mit Klaus Kreibich zudem den südwestdeutschen Meister und deutschen Vizemeister in der Klasse O 55.

Aufgrund der guten Hallensituation in der Kirchberghalle ist der Verein im Verband ein gefragter Turnier-Ausrichter. Höhepunkt in diesem Jahr waren die südwestdeutschen Jugendmeisterschaften im September. Mit 130 Teilnehmern war das zweitägige Turnier eine Herausforderung für den Verein. Dank vieler helfender Hände brachte es dem Badmintonteam durchweg positive Rückmeldungen der Spieler und der Verbandsfunktionäre ein.



Die Führung des BT Pirmasens: Von links Jörg Brandstetter, Stefan Gabriel, Markus Heitzer, Marion Heitzer, Ulrich Schubert, Uwe Herrmann. Es fehlt Annika Kolbenschlag. (Foto: Oster)

Auch der Abteilungsleiter Kampfsport, Oliver Bracero, hatte nur Gutes zu berichten und lobte den Trainings-

fleiß seiner Sportler. Die beteiligten sich außerdem zunehmend bei den Aktivitäten des Vereins. Was auch den

neuen Vorstand freute, der gleich die Helferlisten für das Ranglistenturnier Ende April ausgab. (bos)

## ■ INFO

### Neuwahlen

1. Vorsitzender: Ulrich Schubert
2. Vorsitzende: Annika Kolbenschlag
- Sportwart/Jugendwart: Jörg Brandstetter
- Schatzmeister: Stefan Gabriel
- Schriftführerin: Marion Heitzer
- Materialwart: Markus Heitzer
- Pressewart: Uwe Herrmann